

Bajo presupuesto, preocupación en Tribunal Electoral

Debido al déficit presupuestal no se ha podido dar aumento salarial ni compensaciones a los trabajadores por un periodo de cuatro años, alertó el magistrado presidente interno del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Armando Ambriz, por lo que solicitó un presupuesto de 522 millones de pesos.

“Si tuviéramos, como tribunal, el dinero suficiente, le pagaríamos las liquidaciones a todo el personal, ya que es un derecho laboral que tenemos todos. El problema es que no podemos pagar”, indicó.

Ante diputados, Ambriz agregó que con las elecciones en puerta se requiere contratación de nuevo personal, por lo que están consideradas 56 plazas eventuales, de las cuales 49 serían para las necesidades del proceso local 2023-2024 en apoyo a las ponencias, secretaría general y unidades especializadas y las siete plazas restantes para cubrir diversas necesidades.

De no autorizarse el presupuesto solicitado se complicaría la implementación del sistema de justicia electrónica, cumplir el pasivo laboral que asciende a 32 millones de pesos, la sustitución total del equipo tecnológico, que ya es obsoleto, ni se podría ocupar en su totalidad la estructura orgánica de la institución, incluidas las magistraturas vacantes, ni sustituir las escaleras de emergencia, abundó.

El legislador Carlos Joaquín Fernández reiteró su apoyo al trabajo desarrollado por el TECDMX y consideró que es parte fundamental para la defensa de la democracia, por lo que es necesaria su independencia económica. /24HORAS



RELEVANTE. Diputados subrayaron la importancia de no dejar sin recursos al tribunal para el próximo año electoral y garantizar la democracia.

